

報道関係者各位

2024年6月吉日
「ポカリ、のまなきや。」PR事務局

吉田羊・鈴木梨央・村田みゆ出演の「ポカリ、のまなきや。」シリーズ第21弾

「暑いちゃやっつられない」夏を楽しむ3人を描きます

ロックバンド「打首獄門同好会」が熱気に満ちたCMソング「BUNBUN SUIBUN」を書き下ろし

ポカリスエット新CM「犬のさんぽ」篇など

2024年6月8日(土)から全国エリアにて放映開始

大塚製薬株式会社(本社：東京都)は、健康飲料「ポカリスエット」の新CMとして「犬のさんぽ」篇、「夏の空気入れ」篇、「ブンブンとってくださいね」篇、「野球観戦」篇を2024年6月8日(土)から全国で放映開始します。

- ・ポカリスエットCM | 「犬のさんぽ」篇 15秒 URL : <https://youtu.be/d6HVth0mgVs>
- ・ポカリスエットCM | 「夏の空気入れ」篇 15秒 URL : <https://youtu.be/-RxoKLz6F1E>
- ・ポカリスエットCM | 「ブンブンとってくださいね」篇 15秒 URL : <https://youtu.be/KursTfFT6R8>
- ・ポカリスエット アイススラリーCM | 「野球観戦」篇 15秒 URL : <https://youtu.be/xuMhDlcZtXw>
- ・ポカリスエット web movie | URL : <https://youtu.be/qbfcL-qGsMU>



< ポカリスエット新CMの見どころ >

- ✓ 「ポカリ、のまなきや。」シリーズCMの第21弾。吉田羊さん・鈴木梨央さんのポカリ母娘と、「近所の子」村田みゆちゃんが今回も出演。
- ✓ CMソング「BUNBUN SUIBUN」は打首獄門同好会が書下ろし。30回にも及ぶ“渴いて”という歌詞と、聴いているだけで汗が噴き出てきそうなほどの激しい曲調がやみつきになります。
- ✓ 吉田さん、鈴木さん、みゆちゃんの3人が仲良く並んでアイススラリーを飲む姿にも注目。暑い夏が待ち遠しくなること、間違いなしです。

◆本件に関する報道関係者お問い合わせ◆

「ポカリ、のまなきや。」PR事務局(株式会社マテリアル内)担当：染谷・和田

TEL：03 5459 5490 FAX：03 5459 5491 Email：bp2-4g@materialpr.jp

携帯：090 3611 1460(染谷)/070 8834 6141(和田)

■ 新 CM 企画意図

今年の夏はアツイ。のまなきゃポカリもアツイです。仲良し母娘とご近所のみゆちゃん。暑さかまわず走り回っています。みゆちゃんが空中散歩させているのは、犬風船のモモ。みゆちゃんと共に風船と戯れはしゃぐ母娘。見ただけでアツさが伝わってきます。みゆちゃんの自転車の空気を入れるのにお茶目な母娘がタイヤの代わりに膨らんでみたり、草野球観戦に行つて近所の野球チーム“スラリーズ”を応援したり。暑い夏でも遊び上手な3人なのでした。そして今回のポカリテーマ曲は、「BUNBUN SUIBUN」、歌うはフェスで大人気の打首獄門同好会。これがこの夏一番アツイ！さあ、踊つて歌つてポカリのんで、ポカリアイススラリーものんで、暑い夏を元気に過ごしてもらいたいと思ひ制作しました。

■ 吉田羊さん、鈴木梨央さん、村田みゆちゃんインタビュー

【吉田さん、みゆちゃんを不動のセンターに任命！？3人で息の合ったダンスも披露！】

吉田さん・鈴木さんは「踊りすごかったじゃないですか」「すごいよーもう完璧」とCMソング「BUNBUN SUIBUN」のみゆちゃんのダンスを大絶賛。みゆちゃんはおうちで一生懸命練習してきたようで、吉田さんは「ダンスの先生びっくりしていたよ。覚えてくれていて」と、先生も驚くみゆちゃんのダンス力に感心している様子。さらに吉田さんは「梨央ちゃんと二人で踊る予定だったのに、みゆちゃんも入つて3人で踊れた。」と嬉しそうに振り返り、「不動のセンターをみゆちゃんに差し上げましたね。」と、ポカリのかわいいセンター誕生を喜んでいました。鈴木さんも「(センター)確立していた。すごいなあ」と感心。最後にはCMソングを歌いながら、3人揃つてダンスを披露してくれました。

【鈴木さんの夏の失敗談：犬に引っ張られ大転倒し、ピエロみたいな真っ赤なお鼻に！？】

吉田さんが「夏の失敗談とかありますか？」と尋ねると、鈴木さんは「小さい時だったんですけど、ワンちゃんの散歩をしていて、リードを持ちきれなくて、引っ張られていっちゃったんですよ。そしたら顔面からドンって転んじやって。(鼻を触りながら)ここ、なんかピエロみたいに真っ赤になっちゃって。」と、犬の散歩中の痛々しい失敗談を教えてくださいました。吉田さんは思わず、「え、鼻血とか出なかったんですか？仕事は？」と女優としての一面を見せながら心配しますが、「その時まだ入りたてだったので大丈夫でした。」と、芸能界に入ったばかりの頃を思い出しながらお話ししていました。

【吉田さんの夏の失敗談：お気に入りの水着で友達と海に！夏の思い出の結果は・・・？】

続いて吉田さんの夏の失敗談のお話になり、「若い時に友達とみんなで海に行つて、女の子だけだったから、お気に入りの水着を着て行って、そしたらみんな声かけられるんだけど、私だけかけられないっていう。」と若き日の思い出を赤裸々に答えてくれました。鈴木さんは「え、なんですか？その理由は？」と興味津々な様子で、吉田さんは「うーん、声かけてほしそうに顔していたんだろうね。」と当時の自分の様子を分析していました。鈴木さんに水着の色を聞かれると「その時何色だったかな。忘れちゃったなあ。白だったかなあ。」と昔の思い出を懐かしむようにお話ししてくれました。

【3人仲良く「ブンブン水分♪」と口ずさむ！いつでも元気で楽しい3人でした！】

「じゃあ、最後のご挨拶いきましょうか。」という吉田さんの掛け声とともに、吉田さん・鈴木さんが「それでは皆さん。今年の夏も熱中症に気をつけてお過ごしください。」と挨拶をすると、みゆちゃんも「村田みゆでした。」と元気に挨拶をして、前回から成長した様子を見せてくれました。そして最後には3人でダンスを交えながら、「ブンブン水分♪」とCMソングを口ずさみ、「流行るといいねえこれ」と楽しそうにお話ししていました。

▼素材ダウンロード▼パスワード【pocari2024】▼情報解禁：2024年6月6日(木)AM4:00

- ・CM 本編 : <https://x.gd/wqIVb>
- ・リリース内素材 : <https://x.gd/cZVCR>
- ・WEBムービー : <https://x.gd/DsnFV>

■ 楽曲について

今回の CM ソングは打首獄門同好会による書き下ろし楽曲「BUNBUN SUIBUN」。激しく躍動感のあるリズムにあわせて「ブンブン ブン ブン 水分」と繰り返されるフレーズは、まさに猛暑で渴ききってしまいそうな夏にぴったり！どんなに暑い夏でも渴いちゃってられない、身体に必要な「水分」と「塩分」をしっかり摂って、というキーワードをこれでもかというくらいストレートに伝えていきます。ポカリスエットを飲むとき、思わず脳内でこのフレーズが流れてくること間違いなし。暑い夏が待ち遠しくなるこの楽曲を、ぜひお楽しみください。

■ グラフィック



■ 出演者プロフィール



吉田 羊(よしだ よう)
2月3日生、福岡県出身。

■ 受賞歴

第39回日本アカデミー賞 優秀助演女優賞
第58回ブルーリボン賞 助演女優賞
第40回エランドール賞 新人賞
第56回紀伊国屋演劇賞個人賞

■ 出演作品

・TVドラマ

「コールドケース～真実の扉」シリーズ、「真田丸」、「中学聖日記」、「2020年 五月の恋」、「恋する母たち」、「ペペロンチーノ」、「生きるとか死ぬとか父親とか」、「妻、小学生になる。」、「ラストマンー全盲の捜査官ー」、「最高の教師 1年後、私は生徒に■された」、「光る君へ」、「侵入者たちの晚餐」、「不適切にもほどがある！」など

・映画

「ハナレイ・ベイ」、「記憶にございません！」、「アナと雪の女王 2」(日本語版声優出演)、「沈黙のパレード」、「イチケイのカラス」、「Winny」、「ハピネス」など



鈴木 梨央(すずき りお)
2005年2月10日、埼玉県出身。

■ 受賞歴

ドラマ・オブ・ザ・イヤー 2014 新人女優賞

■ 出演作品

・TVドラマ

大河ドラマ「八重の桜」、連続テレビ小説「あさが来た」、「ひきこもり先生」、「命のバトン～赤ちゃん縁組がつなぐ絆～」など

・海外ドラマ・アニメ 吹替え

「ミルドレッドの魔女学校」シリーズ、「どろろ」、「遊戯王 ゴーラッシュ！！」など

・映画

「僕だけがない街」、「ナミヤ雑貨店の奇蹟」、「最高の人生の見つけ方」、「屋根裏のラジャー」(声優出演)など



村田 みゆ(むらた みゆ)

2018年10月7日、神奈川県出身。

趣味は歌うこと、アイドルダンス。

特技はピアノ、絶対音感。将来の夢は魔法使い。

0歳で子役デビューし、現在は数々のCMに出演中。

生まれてから一度もカットしたことがないふわふわな天然パーマがチャームポイント。

■出演作品

・TVドラマ

連続テレビ小説「なつぞら」

BS4Kドラマ「ふたりのウルトラマン」

「相棒 season22」

■ アーティストプロフィール



打首獄門同好会

2004年結成。Gt/Vo.大澤敦史、Dr/Vo.河本あす香、Ba/Vo.junkoのスリーピースバンド。男性ヴォーカルに女性リズム隊という珍しい編成で、7弦Gtと5弦Baによる轟音サウンドに、妙に生活感溢れるユルい歌詞を乗せた独特のスタイルから“生活密着型ラウドロック”という新ジャンルを確立。着実に老若男女幅広い層の心をつかみ続けている。2018年3月には日本武道館にてワンマンライブを開催、その後も精力的に活動を続け毎年ツアーを開催。コロナ禍にはツアーファイナルのみが中止になるという事態を3度も経験しつつ、2022年12月にはバンド史上最大キャパシティでのワンマン「新型コロナウイルスが増かった」を神奈川県ぴあアリーナMMにて開催し、大成功を収めた。結成20周年を迎える2024年には、「20!+39!=59!(ニジュー!サンキュー!ゴジューキュー!)」プロジェクトと題し様々な企画を展開していく。

公式 HP ▶ <http://www.uchikubi.com/>

公式 twitter ▶ <https://twitter.com/uchikubigokumon>

公式 YouTube ▶ <https://www.youtube.com/@uchikubigokumon-doukoukai>

■ 「ポカリスエット」について

発汗により失われた水分、電解質(イオン)をスムーズに補給するための健康飲料です。体液に近い電解質のバランスのため、体内にすばやく吸収され、身体を長時間うるおします。そのため、スポーツ、仕事中、お酒を飲んだ後、入浴・就寝の前後など、様々なシーンにおいて渴いたからだを潤すのに適しています。



■ 「ポカリスエット イオンウォーター」について

日常シーンにより適したイオンバランスで、さらにスッキリとした後味を実現しました。普段の生活で失われた水分と電解質(イオン)をバランスよく補給し、毎日のコンディションをサポートします。



■ 「ポカリスエット アイスラリー」について

「ポカリスエットアイスラリー」は、熱中症研究で蓄積したノウハウをもとに、“深部体温”に着目し開発した新しいポカリスエット。活動前に摂取することで、効率よく“身体を芯から冷やす”とともに水分と電解質(イオン)を補給することができます。また、独自の組成により、常温保存が可能だけでなく融解後再び冷凍してもスラリー状態になることを実現。暑熱環境下で活動する方へ“飲める氷”の熱中症対策飲料という新たな選択肢を提案します。



アイスラリーとは：細かい氷の粒子が液体に分散した流動性のある氷で、通常の氷に比べ結晶が小さく冷却効果が高いといわれています。

◆ 本件に関する報道関係者お問い合わせ ◆

「ポカリ、のまなきゅ。」PR 事務局(株式会社マテリアル内)担当：染谷・和田

TEL：03 5459 5490 FAX：03 5459 5491 Email：bp2-4g@material.pr.jp

携帯：090 3611 1460(染谷)/070 8834 6141(和田)